
 

令和６年度 布佐中学校 学校運営協議会だより （第２回） 

〇実 施 日    令和６年６月２５日 

〇出席委員    篠﨑 和彦、松島 紀、鈴木 昭彦、比江嶋 眞友巳、森政 俊光、飯塚 宏 

〇内    容 

布佐中学校区運営協議会 

１、会長挨拶 

２、日程説明 

３、授業参観 

４、布佐中学校の１学期の様子 

●教頭より 

〇４月２０日保護者会・授業参観  【小学校の先生方も参観した】 

 〇４月２６日ふさカリキュラム  【地域の方の協力のもと活動できた】 

 〇５月８日部活動保護者会  【約８割の生徒が部活動に加入した】 

 〇５月９日１年生校外研修  【雨天のため延期】 

 〇５月１７日布佐タイム  【第１回目がスタート】 

 〇５月３０日～１日 林間学校  【福島県に２泊３日で活動した】 

 〇６月７日ふさカリキュラム  【語り部さんが来校され、１年生を対象にお話をされた】 

 〇６月１４日布佐タイム 【第２回目を実施】 

 〇６月１６日～１８日 【修学旅行 京都・奈良方面、雨天の心配があったが無事終了】 

 〇６月２４日２５日第１回定期テスト  【５教科+３年のみ技術のテスト実施】 

 ●教務より 

・ふさカリキュラムの活動内容について 

観音堂、岡田博士、布佐の洪水、栄橋、布佐文庫、英文石碑について学習している。１学年 

では、語り部さんをお招きして講話を聞き、２・３学年では、フィールドワークを行っている。 

・布佐タイムの活動内容について 

１０講座を設け、地域の方にご指導いただいている。今は柔道講座の生徒が多い。華道では、 

毎回立派な作品をつくるなど、充実している。 

・年間計画の追加説明 

５、その他、質疑応答 

・（委員）布佐中の部活動数や活動の状況についての質問。地域移行が進んでいる。 

教員にも周知され共通理解のもと進んでいってほしい。 

・（教頭）ふさカリキュラムについて、活動に関わった委員さんの話を伺いたい。 

・（委員）ふさカリキュラムの趣旨をもう一度考えて、今後進めていきたい。 

・（会長）４月に委員と教員との打ち合わせの場を設けるなど、工夫していけると良い。 

・（委員）探究する場、探究できる場として、ふさカリキュラムを活用してもらいたい。 

・（会長）１１月２７日の教育ミニ集会のテーマ「学校、家庭、地域、行政が協力した防災教育」に 

ついて。 

６、諸連絡 

・第３回学校運営協議会は１１月１２日（火）午後を予定している。 


